

Bewegung MASS-VOLL!  
CH-8021 Zürich  
kontakt@mass-voll.ch  
mass-voll.ch



FREUNDE DER VERFASSUNG  
AMIS DE LA CONSTITUTION  
AMICI DELLA COSTITUZIONE  
AMITGS DALLA COSTITUZIUN



Einladung Pressekonferenz vom 15. Februar 2024

## Einschneidende Gesetzesänderung in der Bernischen Verfassung abwenden!

Ein überparteiliches Komitee lanciert die Nein-Kampagne zur kantonalen Abstimmung vom 3. März 2024 gegen die geplante Verfassungsänderung im Kanton Bern.



Das überparteiliche Komitee Notrecht-Nein, bestehend aus der Jungen SVP Bern, den Schweizer Demokraten und angeführt von den Bürgerrechtsbewegungen Verfassungsfreunde und MASS-VOLL! lädt herzlich zum Kampagnen-Auftakt ein.

**Ort:** Polit-Forum Bern, im Käfigturm, Marktgasse 67

**Zeit:** Montag, 19. Februar, Einlass ab 14:00 Uhr, Beginn 14:15 Uhr, Ende 15:30 Uhr

**Mit:** Franz Böni, MASS-VOLL!, Kampagnenleiter «Notrecht-Nein»; Urs Ramseier, Vorstand Verfassungsfreunde sowie Sabina Geissbühler-Strupler, a. Grossrätin SVP.

Sämtliche Referenten stehen im Anschluss für Fragen und Interviews zur Verfügung.

Mehr Informationen auf: [notrecht-nein.ch](http://notrecht-nein.ch). Weitere Auskünfte erteilt Kantonsrätin Franz Böni, Kampagnenleiter überparteiliches Komitee «Notrecht Nein» (076 349 13 86).



Junge SVP Kanton Bern  
[www.jsvpbern.ch](http://www.jsvpbern.ch)



MASS VOLL! | 6003 Luzern | IBAN CH08 0077 8214 9839 6200 1 | Swift LUKBCH2260A

